



NAEDUM Protokoll Generalversammlung 16.12.2023, 19:30-21:00

MOTEL ONE am WESTBAHNHOF; Empore

Teilnehmer in Präsenz in Wien:

Georg-Josef Scherbaum – Präsident und Verantwortlicher für die NADEUM Website

Mag. Phil. Andreas G. Andiel – Generalsekretär und Pressesprecher

Marcus Grimas – IT-Beauftragter

Online-Teilnehmer:

Nigel Stoneham, Partner von NADEUM

NADEUM-KENIA-AFRIKA (Zweigstelle in Zukunft)

Denis Cheruiyot Mitei, Präsident, Chairman – CEO, zukünftiger Präsident der NADEUM Zweigstelle in Kenia – NADEUM-KENIA-AFRIKA

Eli Kiprono Yebei, Generalsekretär

Purity Chepkoech, Kassier - Treasurer

NADEUM-SIERRA LEONE-AFRIKA (keine Zweigstelle)

Amodu Amugili Koroma, Chairman – CEO

NADEUM AFRIKA

1. Begrüßung der Teilnehmer durch den NADEUM Präsidenten aus Wien
2. Vorstellung der neuen Kollegenschaft aus Kenia und Sierra Leone
3. ACAPMUSSC – kurz erklärt
4. Nigel Stoneham führt aus:
 - a. Visionen von ACAPMUSSC
 - b. Ziele von ACAPMUSSC
 - c. Projekte von ACAPMUSSC
 - d. Umsetzung von ACAPMUSSC
 - e. Betonung der Wichtigkeit des ACAPMUSSC Netzwerks, vor allem der Kollegenschaft in Kenia und Sierra Leone
5. Vorbereitung der Gründung der NADEUM Zweigstelle in Kenia
 - a. Vorbereitung, um bei einer de-jure-Gründung (Anmeldung bei der Vereinsbehörde in Kenia) ein Gründungskapital von € 180 (Planung 16.12.2023; Stand der Kalkulation per 16.02.2024: € 377) zu überweisen – zur Abdeckung der Gründungskosten und der Logistik (inkludiert Fahrtkosten, Verpflegungskosten und Übernachtungen); Anerkennung von Denis in Bezug auf den korrekten Kostenvorschlag – Auswahl der günstigsten Möglichkeiten (KES 180.000 = € 1,00 Wechselkurs im Dez 2023)
6. Planung eines 3-monatlichen NADEUM – NADEUM – AFRIKA Jour-Fix online im Sinne von Vorstandssitzungen
7. Zusendung der englischen Version des ACAPMUSSC Geschäftsbriefs, Redaktion im Sinne konstruktiv kritischer Kommentierung, Änderungen und Ergänzungen, um ACAPMUSSC zu

- einem authentischen afrikanischen Bildungsprogramm zu machen! Das ist von absolut entscheidender Bedeutung, da es von Afrikanern für Afrikaner zu konzipieren ist – in Kooperation mit NADEUM in Wien als Initiator des Projekts.
8. Planung der Einreichung des ACAPMUSSC Konzepts beim Präsidenten www.UNCAV.org, United Nations Correspondence Association Vienna
 9. Planung der Einreichung des ACAPMUSSC Konzepts beim ehemaligen Industrieminister Äthiopiens und dem derzeitigen Direktor des Instituts für Politikwissenschaften in Addis Abeba, www.UNCAV.org, United Nations Correspondence Association Vienna
 10. Ergänzung des ACAPMUSSC Geschäftsbriefs um das UN SDG4
 11. NADEUM-HQ Wien Beschluss Nr. 9 einstimmig: Refundierung der Jahresausgaben von € 440,85 für NADEUM im Jahr 2023 an den Präsidenten, der wie jedes Jahr sämtliche Zahlungen im Voraus geleistet hat (NADEUM verfügt über ein Liquiditätssparbuch der Oberbank, das keine Girokonto Konditionen hat und somit preislich wesentlich günstiger ist)
 12. NADEUM Kassabericht: ca. € 3.000 Guthaben per 16.12.2023
 13. Antrag des Präsidenten: Marcus Grimas, Position Stellvertretender Generalsekretär, NADEUM: Antrag angenommen, NADEUM-HQ Wien Beschluss Nr. 10 einstimmig
 14. Verabschiedung der afrikanischen Kollegen und Kolleginnen
 15. Bericht des NADEUM Präsidenten vom Projekt P015 – „Lebenswertes 1150-West“ – Parklet, „Terrazza di Fenzi“) siehe Quellen – Link: <https://nadeum.eu/projekte/neu-penzing-1150-wien/>
 16. Verabschiedung und Ende der NADEUM Generalversammlung, 21:00

Folgender Beschluss wurde einstimmig beschlossen:

Antrag seitens des Präsidenten:

NADEUM möge Herrn Marcus Grimas als Stellvertreter des derzeitigen Generalsekretärs nominieren. Abstimmung seitens des Vorstandes und der anwesenden NADEUM Mitglieder (100%) anwesend. „Einstimmig angenommen“

Daher ergeht folgender Beschluss Nr.: 012

Um Mag. Phil. Andreas G. Andiel in technischer Hinsicht bei der Protokollierung bei sämtlichen offiziellen NADEUM – Treffen zu entlasten wird ihm zukünftig Herr Marcus Grimas zu Seite stehen. Somit wurde Herr Marcus Grimas in den NADEUM Vorstand nominiert und aufgenommen. Mit 16. Dezember 2023, 21:00 Uhr hat Herr Marcus Grimas diese Ernennung auch angenommen.

NAEDUM Minutes General Assembly 16.12.2023, 19:30-21:00

MOTEL ONE at WESTBAHNHOF; gallery

Participants in attendance in Vienna:

Georg-Josef Scherbaum - President and responsible for the NADEUM website

Mag. Phil. Andreas G. Andiel - Secretary General and Press Spokesman

Marcus Grimmas - IT Officer

Online participants:

Nigel Stoneham, Partner of NADEUM

NADEUM-KENYA-AFRICA (future branch office)

Denis Cheruiyot Mitei, President, Chairman - CEO, future President of NADEUM Kenya Branch -
NADEUM-KENYA-AFRICA

Eli Kiprono Yebei, Secretary General

Purity Chepkoech, Treasurer

NADEUM-SIERRA LEONE-AFRICA (no branch office)

Amodu Amugili Koroma, Chairman - CEO

NADEUM AFRICA

1. welcome of the participants by the NADEUM President from Vienna
2. introduction of the new colleagues from Kenya and Sierra Leone

3 ACAPMUSSC - briefly explained.

4. Nigel Stoneham explains:

- a. Visions of ACAPMUSSC
- b. Goals of ACAPMUSSC
- c. Projects of ACAPMUSSC
- d. Realisation of ACAPMUSSC
- e. Emphasising the importance of the ACAPMUSSC network, especially the colleagues in Kenya and Sierra Leone

5. preparing the establishment of the NADEUM branch in Kenya

a. Preparation to transfer a founding capital of € 180 (planning 16.12.2023; status of the calculation as of 16.02.2024: € 377) for a de jure foundation (registration with the association authority in Kenya) - to cover the founding costs and logistics (including travel costs, catering costs and overnight stays); recognition of Denis regarding the correct cost proposal - selection of the most favourable options (KES 180,000 = € 1.00 exchange rate in Dec 2023)

6. planning of a 3-monthly NADEUM - NADEUM - AFRICA Jour-Fix online in the sense of board meetings

7. sending the English version of the ACAPMUSSC business letter, editing in the sense of constructive critical comments, changes, and additions to make ACAPMUSSC an authentic African educational programme! This is absolutely crucial as it is to be designed by Africans for Africans - in co-operation with NADEUM in Vienna as the initiator of the project.

8. planning the submission of the ACAPMUSSC concept to the President www.UNCAV.org, United Nations Correspondence Association Vienna

9. planning the submission of the ACAPMUSSC concept to the former Minister of Industry of Ethiopia and the current Director of the Institute of Political Science in Addis Ababa, www.UNCAV.org, United Nations Correspondence Association Vienna

10. addition of UN SDG4 to the ACAPMUSSC business letter

11 NADEUM-HQ Vienna Resolution No. 9 unanimous: Refund of the annual expenses of € 440.85 for NADEUM in 2023 to the President, who has made all payments in advance as every year (NADEUM has a liquidity savings book at Oberbank, which has no current account conditions and is therefore much more favourable in terms of price)

12. NADEUM cash report: approx. € 3,000 credit balance as of 16 December 2023

13. motion of the President: Marcus Grimas, position Deputy Secretary General, NADEUM: motion accepted, NADEUM-HQ Vienna resolution no. 10 unanimous

14. farewell to the African colleagues

15. report by the NADEUM President on project P015 - "Lebenswertes 1150-West" - Parklet, "Terrazza di Fenzi") see sources - link: <https://nadeum.eu/projekte/neu-penzing-1150-wien/>

16. farewell and end of the NADEUM General Assembly, 21:00

The following resolution was passed unanimously:

Motion by the President:

NADEUM may nominate Mr Marcus Grimas as deputy to the current Secretary General.
Vote by the Executive Board and the NADEUM members present (100%). "Unanimously accepted"

The following resolution no. 012 is therefore adopted.

To appoint Mag. Phil. Andreas G. Andiel to take the technical burden of taking minutes at all official NADEUM meetings, Mr Marcus Grimas will assist him in future. Mr Marcus Grimas was thus nominated and accepted into the NADEUM Board. Mr Marcus Grimas accepted this appointment on 16 December 2023, 21:00.